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这是一个祝福的季节！每年到了年终岁首，我们都会彼此祝福：“平安、健康、快乐”。。。二零二零年初

时，我们也是这样祝福的，对吗？但是这一年似乎并没有照我们的愿望来成就，不是好事连连，反而是

祸事连连。。。最近在圣诞节期间，也门又有一次大的爆炸。让我们感到从岁首到年终，好像祸事连连！ 

 

我们的愿望都是：愿每一个人都得福，可真实的福和祸与我们主观愿望有关吗？到底跟什么更有关系？  

 

今天我们来思想“福与祸的奥秘”。到底福从何来？到底祸从何来？到底怎么样才能更多的蒙福？  

 

中国人很喜欢说：“福如东海，寿比南山”。过年的时候总是把“福”字倒过来贴在门上，意思就是“福

到”，“福”到了我家。中国人是很喜欢这个“福”字的！我们总说：“哎这个人很有福气呀”，“怎么这

么有福气？有这么多的儿孙满堂，很有福气”。。。 

 

英文“福”叫blessing。字典里的翻译后面都有一个括弧，指一定是上帝的赐福、好事。所以这个字必

是跟上帝有关的！bless是动词，它有两个解。当主语是神的时候，就是“神赐福于”。当这个主语是人

的时候，这个词bless就是“称颂上帝”的意思。 

 

有一首歌叫《千万个理由》，blessing The Lord O my soul…我那个时候在想，我们怎么能赐福神呢？

后来才知道，主语是人的时候，它是称颂的意思，它就不再是赐福了，我们不会赐福给神，是神是赐福！ 

 

中文“福”这个字的字意是：好事，运气。中文的偏旁“示”，是“示”这个字的变形，叫示字旁，原

来的意思是指神的本字。所以“福”这个字，我们也可以叫神字旁。 “祈祷’也是神字旁。在造字的

里面真的没有偶然，有神的世界是不会有偶然的，在造字里面隐藏着极大的一些奥秘！“祈祷”，是向神

祈祷，也是跟神有关的。 



 

所以不管是从英文从中文，“福”这个字本身是不可能脱离神来谈的！有一篇文章，他说“佛”是人字

旁，“仙”，也是人字。我们很少听到人说向佛祷告，向仙祷告，我们从来不会！所以祷告这个词是跟神

有关的，只有祂是全知全能的！而人字旁的，都是说人修到了一个很高的境界，就还是在人的范围里面，

所以它是人字旁。 

 

《圣经》里面，“福”这个字第一次的出现是在《创世记》一章二十一到二十二节，是神创造了万物之

后，就赐福给他们，是 “赐福”这个字。 

（神就造出大鱼、和水中所滋生各样有生命的动物、各从其类。又造出各样飞鸟、各从其类． 神看着是好的。神就

赐福给这一切、说、滋生繁多、充满海中的水．雀鸟也要多生在地上。--创1：21，22） 

然后第二次就是二十七到二十八节， 

（神就照着自己的形像造人、乃是照着他的形像造男造女。 神就赐福给他们、又对他们说、要生养众多、遍满地面、

治理这地．也要管理海里的鱼、空中的鸟．和地上各样行动的活物。--创1：27，28） 

神造了人之后，祂就“赐福”给他们----原来我们受造是为了承受福气的！是为了让好事不断地发生在

受造物的身上！所以我们的生命应该是不断的接受好事发生！人是为了承受祝福而被造的！ 

 

但人堕落之后，我们有没有每天早晨起来说，“今天我又要蒙福了”，有没有这样的心态？堕落之后有了

另一个心态，叫受害者心态！ 

在我们的生活里，我们经历里，好像不是每天都蒙福的。二零二零年也好像事与愿违，即便是今天，好

像有更多不方便，还要戴口罩聚会。 

 

“人生不如意之事十之八九”，我们常说人生不如意的事，十个里面有八九件是不如意的，不如意的更

多一些，好像祸事比福事多！所以我们就要知道这个祸事、咒诅什么时候开始临到的？  

 

《创世记》三章八到十九节，我们看这个祸是什么时候开始的。 



（ 天起了凉风，耶和华 神在园中行走。那人和他妻子听见 神的声音，就藏在园里的树木中，躲避耶和华 神的面。

耶和华 神呼唤那人，对他说：“你在哪里？”他说：“我在园中听见你的声音，我就害怕；因为我赤身露体，我便藏

了。”耶和华说：“谁告诉你赤身露体呢？莫非你吃了我吩咐你不可吃的那树上的果子吗？”那人说：“你所赐给我，与

我同居的女人，她把那树上的果子给我，我就吃了。”耶和华 神对女人说：“你作的是什么事呢？”女人说：“那蛇引

诱我，我就吃了。”耶和华 神对蛇说：“你既作了这事，就必受咒诅，比一切的牲畜野兽更甚；你必用肚子行走，终

身吃土。我又要叫你和女人彼此为仇；你的后裔和女人的后裔也彼此为仇。女人的后裔要伤你的头；你要伤他的脚跟。”

又对女人说：“我必多多加增你怀胎的苦楚，你生产儿女必多受苦楚。你必恋慕你丈夫，你丈夫必管辖你。”又对亚当

说：“你既听从妻子的话，吃了我所吩咐你不可吃的那树上的果子，地必为你的缘故受咒诅：你必终身劳苦，才能从地

里得吃的。地必给你长出荆棘和蒺藜来，你也要吃田间的菜蔬。	  你必汗流满面才得糊口，直到你归了土，因为你是从

土而出的；你本是尘土，仍要归于尘土。） 

 

人吃了禁果之后，违背了神意，受魔鬼的这个引诱。谎言进入人心之后，有了三个后果。 

 

第一个后果：人的灵受了咒诅。就是指：不信和怀疑神。这个种子进到人的心里，让我们都是生在不信

里，活在不信里。 

 

第二个后果：发现自己赤身露体，开始有一种羞耻感。我们的心灵开始有这种羞耻感、罪疚感、惧怕感，

被控告感，我们开始有这种感悟，这叫赤身露体！这是我们心灵的毒药，心灵的咒诅。 

 

“无花果树的叶子“就表示说，我要除去我的这个罪疚感，除去这个羞耻感，我很难受，想用自己的办

法想、自己的修行来解决这种感觉！ 

 

有一位姐妹离婚之后，就特别有一种羞耻感。很多时候并不是那个事情造成人的痛苦，而是一些感（羞

耻感、罪疚感），让我们一直陷在痛苦的里面！曾经我有一件事做得的很不对，大概有两三个月的时间，

我就一直一想到这个事情，有一种罪疚感，让我非常痛苦！ 直到有一天我突然意识到，上帝不是赦免



我了吗？！祂那不是赦免我了吗？！我一悔改，我才脱离了。这个赦免之恩，使我的心脱离了那个罪疚

感，我的心不再自责，也不再陷在那种痛苦的里面了！感谢主！这种心灵的毒药，就是灵受了咒诅！ 

  

第三个就是：地受了咒诅，环境受了咒诅。所以会有天灾人祸！其实心中有真理的人，我们对地上的天

灾人祸，不应该感到稀奇。本来就是这样的，没有神的世界本来就是这样的！这个地是本来已经受了咒

诅！所以人要辛苦才能得到糊口，人要非常的汗流满面，才能够有一点食物，才能够得到一点点的平安，

才能有一点点的生活的保障！这个都是亚当夏娃吃了那个禁果之后，堕落之后的一切后果！ 

 

福是造物主赐福给受造物的专利！就好像说我造了这个地板，我就会保养它，我会打蜡，我会定期的姑

息它，照顾它，所以它是蒙了我的赐福的。它自己不会给自己赐福，所以它是蒙了我的赐福。 

 

但是当这个地板，它有一个自由意志，它不愿意做我的地板，它不给我用，它不屈服我的意志，跑掉了，

它就脱离了我的赐福！所以当人与神隔离的时候，《创世纪》三章，我们与神隔离之后，我们也就离这

个福远了，没有这个福了！就是当我们用自由意志离开神，自己要做主，不需要神的时候，我们也就离

开了神的祝福，离开了这个万福的源头！就要汗流满面，苦苦的挣扎！  

 

当我们心里面并没有觉得我们需要神，就是不信他！这种“生在不信里”，其实就是生在一个咒诅里面，

也叫原罪！我们生下来在属灵上面就是残疾人！ 

 

一个生下来瞎眼的、耳聋的残疾人，他不会以工作为他人生目的，得医治是才他的目标！他一生都在得

医治的过程当中。所以这对我们属灵的残疾人来说，我们一生的目的就是要让我们得救！就是要得医治！

我们的目的，不是做事，不是做工，而是要真正的得到那完全的医治！ 

 

因为地的咒诅，人的灵受咒诅，所以各种祸事不断，我们并不以此为奇怪的！《创世纪》从第三章到第

十一章开始，就不再提“福”这个字了，中间除了只有赐福给诺亚，再也不谈“福”这个字了。 



 

从《创世记》三章到十一章，讲的是该隐和亚伯的这个谋杀，讲的是邪恶的人类遭到洪水的审判，讲的

是巴别塔的变乱。。。讲的都是祸事连连！其实从三章到十一章就不再讲福了，因为已经脱离了这个祝福

的源头！ 

 

“巴别塔”是讲到人的这种偏行己路，就是我要做主，我要按我的意思去行，这种骄傲已经达到了顶峰。

然后上帝再一次，祂是用变乱人的口音，来阻挡人的这种顶峰级的骄傲了！祂要破人的那个“随己意”。 

 

《创世记》直到十二章，这个“福”字又开始出现了。那我们再来看一下《创世纪》十二章一到三节，

就是亚伯拉罕的出现。 

 

耶和华对亚伯兰说：“你要离开本地、本族、父家，往我所要指示你的地去。我必叫你成为大国，我必赐福给你，叫你

的名为大，你也要叫别人得福。	  为你祝福的，我必赐福与他；那咒诅你的，我必咒诅他，地上的万族都要因你得福。” 

 

这段里面有很多的“福”，所以当神呼召亚伯拉罕出来的时候，是伴随着很多的福的！亚伯拉罕之约，

有三个方面。 

 

第一个方面，神呼召亚伯拉罕出来，跟随祂、听从祂、离开这个世界。亚伯拉罕的心灵是离开这个世界

的状态，重新有了主人，过一个跟随听从神的生命生活！还得着一个“建立大国”的应许：不只是亚伯

拉罕，他还要带一大批的人，一个大国以色列 (我们是属灵的以色列) 。 

 

因着亚伯拉罕跟神关系重新恢复（亚当夏娃是，“我不听从袮”，悖逆神，所以那个关系断了），就再一

次，他开始过一个蒙福的一生了！ 

  

第三个，“以色列族”，神要用这一族的人要祝福地上的万族！所以不光是这一个族要得福，还有更多的



地上的万族都要因他得福！《创世纪》第十一章之前，其实是都是讲到全人类的历史。到十二章以后，

产生了以色列这个重新跟随独一真神的民族。（“独一真神”，这个概念是希伯来文化对世界最大的贡献，

只有他们讲到独一的真神。） 

 

祈祷本《圣经》里讲到，上帝从外邦人的大河当中分出了一条小河，然后再用这条小河来洁净整个大河。

这一个族的人都是称神为主，是要听从愿意跟随神的！ 

 

而福气也因着这个关系，重新回到了他们的生命当中！所以受造物和造物主最本质的关系是听从顺服！

这个关系对，福就到！关系不对，咒诅到！ 

 

就像我们跟太阳的关系，我们承认我们需要太阳，就把窗帘打开，我们会开始享受到太阳的赐福。如果

我们觉得我们不需要太阳，跟太阳没关系，而把窗帘一直关着，那我们就享受不到这个阳光的赐福！ 

 

这个就是我们跟神之间的关系！我们跟他有关系，就有福！没有关系，就没福！ 

所以我们来看一下，神要给这些跟从祂的人的福分有哪些？ 

 

我们来读《申命记》二十八章一到二十一节。 

“你若留意听从耶和华你 神的话，谨守遵行他的一切诫命，就是我今日所吩咐你的，他必使你超乎天下万民之上。	  

你若听从耶和华你 神的话，这以下的福必追随你，临到你身上：你在城里必蒙福，在田间也必蒙福。你身所生的，

地所产的，牲畜所下的，以及牛犊、羊羔，都必蒙福。你的筐子和你的抟面盆，都必蒙福。你出也蒙福，入也蒙福。

仇敌起来攻击你，耶和华必使他们在你面前被你杀败；他们从一条路来攻击你，必从七条路逃跑。在你仓房里，并你

手所办的一切事上，耶和华所命的福必临到你。耶和华你 神也要在所给你的地上赐福与你。你若谨守耶和华你 神

的诫命，遵行他的道，他必照着向你所起的誓，立你作为自己的圣民。天下万民见你归在耶和华的名下，就要惧怕你。	  你

在耶和华向你列祖起誓应许赐你的地上，他必使你身所生的，牲畜所下的，地所产的，都绰绰有余。耶和华必为你开

天上的府库，按时降雨在你的地上。在你手里所办的一切事上赐福与你。你必借给许多国民，却不至向他们借贷。你



若听从耶和华你 神的诫命，就是我今日所吩咐你的，谨守遵行，不偏左右，也不随从事奉别神，耶和华就必使你作

首不作尾，但居上不居下。你若不听从耶和华你 神的话，不谨守遵行他的一切诫命律例，就是我今日所吩咐你的，

这以下的咒诅都必追随你，临到你身上：你在城里必受咒诅，在田间也必受咒诅。你的筐子和你的抟面盆，都必受咒

诅。你身所生的，地所产的，以及牛犊、羊羔，都必受咒诅。你出也受咒诅，入也受咒诅。耶和华因你行恶离弃他，

必在你手里所办的一切事上，使咒诅、扰乱、责罚临到你，直到你被毁灭，速速地灭亡。耶和华必使瘟疫贴在你身上，

直到他将你从所进去得为业的地上灭绝。“	  

还有五十八和五十九节： 

“这书上所写律法的一切话，是叫你敬畏耶和华你 神可荣可畏的名。你若不谨守遵行，耶和华就必将奇灾，就是至大

至长的灾，至重至久的病，加在你和你后裔的身上。”	  

	  

我们看见《申命记》二十八章，关于这个咒诅，我们只读了一点点！我们是读了他前面的祝福，咒诅是

后面很多，时间关系我们先不读了。 

 

先看这个祝福的部分，耶和华要赐给跟随祂的人什么样的福？ 

 

地上的祝福：从身体、到天气、到物质、到经济、到关系。。。我们地上所经历一切的事都要蒙福！而且

神祂要按时、按需的供应我们！这是祂的应许：祂要按时降下雨水。。。在地上让我们居首不居尾。。。如

果有仇敌也必不被他伤到。。。这是神的应许，遵守他的话赐给我们地上的福气，！而反之就是落入一个

咒诅当中，比如说瘟疫。。。不下雨（这是我们去年才经历过的）。 

 

为什么这个福气跟我们的遵命和顺服有关？ 

因为神造人时，祂是有一个整个的大的计划要赐福给我们！所以祂说“听命胜于献祭”！因为祂认识你

胜过你认识自己！祂认识你的属灵的状况，胜过你自己认识你自己的属灵状况！祂认识你的家人，胜过

你认识他们！祂认识你的环境胜过你认识你的环境，因为祂是全知全能的神！人的眼光是有限的，人的

智慧是有限的，凡是人字旁的就都是有限的！祂是无限的，祂的能力是无限的，祂是无所不能！这是神



的定义：无所不知、无所不能！ 

 

有个小故事。一个宣教士父亲，一天他在阳台上，他的儿子在大树底下玩。他突然就跟他的儿子说：“趴

下”，他儿子就趴下了。然后他就说：“往这边爬”，他儿子就开始爬。爬了一段，他就说：“赶快跑赶快

跑”，儿子就开始跑。他儿子一点都不知道为什么，然后就跑过来。等他儿子回来以后，看见他爸爸所

看见的：就是在他儿子的这个位置，有一条大蛇从树上掉下来，就在那个位置！所以他爸爸所看见的，

是儿子所没看见的！为什么孩子顺服，他就蒙福！如果他儿子说：“爸爸你为什么要这样子的？”，再

跟他在这个地方搞来搞去的话，他就很危险！ 

 

上帝是不会错的！祂知道我们的一切，我们的过去、现在、将来，我们的里面外面所有的需要，他都知

道！但是我们并不那么知道！所以听话的孩子是有福的！因为祂不光是全知全能，祂还是赐福的神！ 

 

祂的一切的诫命典章背后都是出于爱的！都是出于爸爸的这个慈爱的心，都是要来祝福的！所以神这么

强调，“你们要顺服我的话”，听从听话的孩子就有福了！ 

 

受造物的本分和职责，就是顺服造物主，按祂的话去做！那个福气就藏在了这个顺服里面！比如神说，

“你们不要惧怕，因为我与你同在”。我们惧怕的时候，我们要怎么样？我们要顺服神，不要惧怕，相

信祂与我同在！因为我们惧怕的时候，我们看见的只是一个局部，我们怕的时候，我们看见一个眼前的

环境，但上帝知道一个更大的环境！所以祂说不要惧怕！然后祂说，“患难中要忍耐”。我们就觉得说，

我为什么会有这个患难啊？我要忍到什么时候啊？然后神说：“因为患难生忍耐”。神要把那个忍耐赐给

你，所以祂说你患难中要忍耐。 

遇到不公平的对待的时候，祂说你要“宁可让步，听凭主怒”！因为祂是公义的神，并且祂知道怎么样

来帮助你，我们自己其实并不知道，要怎么样才能得到帮助。祂是全能并且公义的神！ 

 

祂说“你们要饶恕别人的过失，祂说你要饶恕”，那我们就要去饶恕。因为祂知道，当我们饶恕的时候，



我们的灵就脱离了那个定罪，脱离了那个控告。而里面那种对人的定罪，其实是让我们的心灵一直是饱

受痛苦的！ 

他说“不要为明天忧虑，因为明天自有明天的忧虑”。他说“要一无挂虑，因为他顾念我们”。他说“不

要惹儿女的气”，他说“妻子要顺服丈夫，丈夫要爱妻子”。阿里，有没有顺服？我们有没有顺服神的话？

“妻子顺服丈夫，丈夫要爱妻子”，有人说为什么你要顺服他？ 

 

有一本书，它说女人需要爱，男人需要尊重。女人特别需要爱，所以，男人要爱妻子。然后男人非常需

要被尊重，所以，女人要顺服丈夫。在他一切的诫命背后都有美意，都有祝福！人际关系的总原则是“爱

人如己“，因为神知道，只有当我们活在爱的里面，我们的心才是快乐的！神说祷告要先得到祂的心，

我们所求的一切祂都会加给我们！ 

 

他的一切的话语、律例、典章都是要来祝福我们的！而当我们顺服的时候，我们真的遵行的时候，我们

的生命，我们的灵，我们就开始蒙福！ 

 

所以上帝把我们放在不同的环境不同的家庭，给我们不同的条件，都是为我们量身定做的！为要在那个

环境里面训练我们，去顺服祂的话。那个环境、那个条件、那个境遇是为了，让我们学习得一个顺服的

心！因为这个是我们要得拯救的！因为人一直活在一个灵里的咒诅，就是不信不听从里面。所以我们在

各种环境里面，神是训练我们，其实也是一种医治，让我们的心被医治，以至于我们的心，真的得着一

个愿意来遵循他的话，愿意顺服他的这个心！  

 

刚才看到亚伯拉罕他蒙受祝福的时候，因为听从神，所以他要得福！这个福气分为两部分：属世的、属

地的一个福气，和永远的福气。 

 

那亚伯拉罕承受了什么福气？ 

我们先读《创世纪》二十四章三十四到三十五节。 



他说：“我是亚伯拉罕的仆人。耶和华大大的赐福给我主人，使他昌大，又赐给他羊群、牛群、金银、仆婢、骆驼和驴。”	  

这是神赐给他属地的福气。那我们看一下亚伯拉罕他得着了什么样的属灵的福气？《创世记》十五章六

节， 

亚伯兰信耶和华，耶和华就以此为他的义。	  

我们再读《罗马书》四章三到九节， 

经上说什么呢？说：“亚伯拉罕信 神，这就算为他的义。”作工的得工价，不算恩典，乃是该得的；惟有不作工的，只信

称罪人为义的 神，他的信就算为义。正如大卫称那在行为以外蒙 神算为义的人是有福的。他说：“得赦免其过，遮

盖其罪的，这人是有福的。主不算为有罪的，这人是有福的。”如此看来，这福是单加给那受割礼的人吗？不也是加给

那未受割礼的人吗？因我们所说，亚伯拉罕的信，就算为他的义。	  

 

所以亚伯拉罕得着的属灵的福气是“称义之福”，他被称为义了，“得赦免其罪，遮盖其过的，这人便为

有福”，“他被算为义了”，这是称义的福！属世的祝福是暂时的，而属灵的祝福是永远的！ 

 

我们刚才讲到堕落的三个后果的时候，我们讲到灵受咒诅。所以“发现赤身露体”，就是有一个罪感，

一个罪疚感，一个羞耻感，一个受控告的感觉，一个不好的感觉，一种无价值感，一种没有安全感，一

种没有被爱感，一种自卑感，一种没有被接纳的感觉。。。 

 

这个是灵受了咒诅之后，我们就有很多这样的“感”，而其实真正让人痛苦的就是这些“感”！很多事情

是很小的事情都过去很久了，可是我们里面那个罪疚感惧怕感是折磨我们，一直让我们痛苦的！ 

 

其实很多癌症病人是死于惧怕，每天在害怕当中，那个痛苦是胜于身体的痛苦的！一个抑郁症的人，看

起来他没有什么事情，好好的，但是他心里一直接一些意念，一个控告，有一种没有价值感，“我是失

败的”。。。每重复一次这些意念，他的痛苦就加深一次！ 心灵的这些痛苦，就是我们说的灵里的咒诅！ 

 

这些感跟我们接受谎言的暗示是有关的！比如说“完美主义”，是在一直接一个暗示就是“我不够好”！



总要和一个更好的去比较，老觉得我不够好，慢慢就会觉得，我的配偶也不够好，我的孩子也不够好，

我的教会也不够好，老有一种“不够好”这样的一种意念！一直接收的时候，就不能有满足感和幸福感！

很难喜乐的！因为，他看的东西都是不够好，他一直活在一个“不够好”状态！ 

 

做事情不是因着不够好，而是因着爱而去努力！神是要改变，我们做事背后的那个动力！“完美主义”，

不是在一个快乐平安的心灵里努力，更多的是从一种受压的光景里面努力！而在那个地方，是上帝要拯

救我们的地方！ 

 

很多时候，我们没有意识到，我们灵受咒诅，我们都在一个受害者的心态，不是一个蒙福的心里面！这

个受害者的心，使我们一直在接收“我失败，我不够好，我没有价值，我不被爱，我没有被爱”，这样

的暗示！这才是我们痛苦的根源！这个也叫灵里的谎言和咒诅！ 

 

而神说的属灵的这个福气，就是“称你为义”，“你在我眼中是好的”，“得赦免其过的人是有福的”！在

神眼中你是好的！这个属灵祝福除去了我们心中的那个受害者的心！神不只是来救我们脱离罪，祂也要

救我们脱离那个罪感。连那个罪感，就是因着那个罪来的各种的感觉，不好的感觉、不被接纳的感觉、

没有价值的感觉、失败的感觉。。。 

 

神说“你是好的，我称你为义”,祂要除去我们里面的那个罪根！罪根，就是里面那个灵里的咒诅，一

个受控告的心灵，不蒙爱的心灵，那个我们痛苦的根源！所以跟那个事情没有太大关系，是我们里面已

经是一个不蒙福的心，一个受控告的心，一个受害者的心了！那个最深的心，使我们一直接控告的暗示、

不好的暗示，而让我们真正痛苦！说到灵里的咒诅，就是那个让我们一直接，这个是真正的受苦，是灵

里的受苦。 

 

所以上帝他用这个称义之福，我们作为亚伯拉罕的后裔，我们承受的地上的福气，神会给我们。更重要

的是，他要给我们属灵的福气！就是把我们灵里的咒诅彻底的除去，要我们心灵完全医治。神看重我们



属灵的福气，过于我们属地的福气！所以他会允许试炼、苦难，他会允许那至暂至轻的苦楚，为要成就

那永远的荣耀！他会允许地上的这个祝福拿去，他会允许试炼的来到，因为他更看重的是，给我们这样

一个属灵的祝福，而这个祝福是要存到永远的！ 

这个祝福是要除去我们灵魂深处的咒诅，灵里面的所有的惧怕，所有的受控告，所有的那个受害者的心，

让我们的心灵回到事实！重新心灵得到力量，重归平安和喜乐！  

 

这是神一直要给我们的！得着永远的信，望，爱！除去我们里面所有的谎言，自责，内疚，论断的声音，

里面的不满足感，贪婪的声音，里面贪婪的欲望。。。他要在我们里面除去这所有灵魂的咒诅！ 

 

这是我们得着的最大的福气！所有跟随他，所有听从神的他的子民要得着最大的福气！所以新的一年愿

我们更多的得着属灵的祝福！让我们更多的能分辨谎言的声音，让我们更深的真的住在神的恩典里，让

我们知道那个魔鬼谎言来的时候，我们怎么样去抵挡，然后我们顺服他的话。 

 

我们顺服他的话，我们就蒙福！顺服就蒙福！因为他的话语里面藏着更多更多的祝福！因为每一个贪心

的背后都有一个属灵的咒诅，每一个不饶恕的背后都有一个属灵的咒诅！ 

 

神让我们去顺服的时候，让我们饶恕的时候，其实在这个过程中，祂是要来除去我们里面的谎言，要在

我们心灵深处来释放我们！让我们得着平安，让我们得着他的生命，让我们得到他的心，让我们得着他

的旨意，让我们更像耶稣！感谢主！ 


